

F Foto del día

VEHÍCULO TERMINA VOLCADO TRAS CHOCAR UN POSTE EN PIEDRA COLGADA

En la noche del jueves, pasadas las 23:00 horas, desde la cuenta institucional de la compañía eléctrica CGE, publicaron una serie de fotografías que muestra un vehículo volcado producto de una colisión contra un poste del tendido eléctrico. "Nuestras brigadas trabajan en el reemplazo de un poste chocado en el sector de Piedra Colgada, en la comuna de Copiapó. Estas labores permitirá la normalización del suministro eléctrico", comentaron en redes sociales. Más allá del perjuicio que provoca un corte de energía, el llamado es a los conductores a estar más atentos a las condiciones del tránsito, para evitar accidentes que pueden constar incluso la vida.

